

Viernes 28 de Diciembre de 2012

TITULARES LOCALES

Maestros irán a paro

Il Sal de Pueblo

Los maestros poblanos no regresaran a las aulas el próximo 7 de enero, como lo establece el calendario de la SEP, sino hasta que los diputados federales y la administración que encabeza Enrique Peña Nieto den marcha atrás a la reforma educativa, que recientemente se aprobó en San Lázaro (El Sol de Puebla)

Sintesis

Listo, el boulevard 5 de Mayo: Gali

El bulevar 5 de Mayo lucirá por completo en concreto hidráulico a partir de este fin de semana, cuando la Secretaría de Infraestructura del estado concluya los trabajos que comenzaron en septiembre pasado, y que abarcan el tramo de la 2 Norte-Bulevar Valseguillo, con un costo de 95 millones de pesos. (Síntesis)



Vía crucis para poblanos en nuevas casas de empeño

La empresa privada Prendamex, que viene a reemplazar el servicio prestado por el Monte de Piedad, se encuentra entre las empresas con más quejas por su servicio, de acuerdo a la Profeco y sus tasas de interés son elevadas. (Intolerancia Digital)

MILENIO

Puebla superó 7.3% recaudación prevista

La administración municipal de Puebla superó en un 7.3 por ciento la recaudación de recursos propios estimada para 2012, ya que en la Ley de Ingresos 2012 se había establecido que en este rubro se tendría un aproximado de mil 193 millones 931 mil pesos, pero el 12 de diciembre pasado se reportó que el monto ascendía a mil 281 millones 907 mil 356 pesos. (Milenio)



Detecta el alcoholímetro a 397 personas en estado de ebriedad

Los días 31 de diciembre y 1 de enero de 2013, la Dirección de Transito Municipal en Puebla capital duplicará las acciones de detección de personas que conduzcan bajo los influjos del alcohol con la finalidad de evitar accidentes. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Develan la lista de los consejeros electos en 26 distritos de Puebla

De los 312 ciudadanos electos consejeros propietarios y suplentes para integrar los 26 Consejos Distritales, 55.76 por ciento son hombres y el resto mujeres. (e-consulta)



Explota un polvorín clandestino en Izúcar de Matamoros

La tarde de este jueves, en el municipio de Izúcar de Matamoros, se registró la explosión de un polvorín clandestino, que dejó como saldo un menor de edad lesionado, que fue trasladado al Hospital General de la demarcación. (Periódico digital)

TITULARES NACIONALES



Chocan por luz Mancera y ALDF

El plan de gravar el alumbrado público hizo que Mancera se confrontara con la ALDF, pese a que ninguna de las partes admite ser autor de la idea. (Reforma)

Crece 300% decomiso de bebidas adulteradas

EL UNIVERSAL.mx El decomiso de bebidas adulteradas se incrementó este año 300% en comparación con



Viernes 28 de Diciembre de 2012

cifras de 2010, reportó la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) (El Universal)

MILENIO

Nadie tachará al GDF de represor: Mancera

Luego de resaltar el debate que se llevó a cabo en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal para la modificación del artículo 362 del Código Penal local, que permitió la liberación bajo fianza de 14 detenidos por los disturbios del pasado 1 de diciembre, Miquel Ángel Mancera, mandatario capitalino, aseguró que el gobierno del DF "de ninguna manera podrá ser tachado de represor". (Milenio)



Liberados, los 14 detenidos

Luego de 27 días de reclusión, anoche fueron liberadas las 14 personas que permanecían presas en el Reclusorio Norte y en el penal de Santa Martha Acatitla por los disturbios del pasado primero de diciembre, en la toma de protesta de Enrique Peña Nieto como presidente de la República. (La Jornada)

Médicos por televisión, para los más necesitados

EL ECONOMISTA Los médicos especialistas del Hospital General Manuel Gea González llegan a Tlapa, en plena sierra del estado de Guerrero, a través de una pantalla. (El Economista Digital)



El Congreso de México exige a EU regulación más estricta sobre venta de rifles de asalto

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión se solidarizó ayer con el pueblo y el gobierno de Estados Unidos por la matanza de Newtown, Connecticut, que dejó 26 muertos, 20 de ellos niños y propuso un punto de acuerdo para que Estados Unidos realice una regulación más estricta sobre la venta de armas que daña tanto a la sociedad estadunidense como a la mexicana.. (Crónica Digital)



PRD paga fianza por disturbios; liberan a los 14 detenidos en fast track

Legisladores del PRD y familiares de las 14 personas detenidas por los disturbios que se realizaron el día de la toma de posesión del presidente Enrique Peña Nieto pagaron la fianza para que éstos recobraran la libertad. (Excélsior)

SOBRESALIENTES



EL SOL DE PUEBLA

A más tardar el 5 de enero RMV inaugura el bulevar 5 de Mayo

Entre el 4 y 5 de enero de 2013 será inaugurado el bulevar Héroes del 5 de Mayo, toda vez que los trabajos se encuentran en su etapa final de detallado y pintura, señaló el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, quien enfatizó que la obra de pavimentación con concreto hidráulico se realizó en tres y no en cinco meses como se tenía previsto. Luego de realizar un recorrido por las obras, el funcionario estatal destacó que este viernes concluirá la pavimentación del último tramo de pavimentación de la lateral que va de la 17 a la 21 oriente, por lo que en las próximas horas los trabajadores se enfocarán a las labores de pintura y detallado de las banquetas. (Cirilo Calderón)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2821927.htm

EL SOL DE PUEBLA

Sin contingencias por frente frío: SGG

Hasta el momento no se han reportado contingencias por los intensos fríos que se han registrado con motivo del



Viernes 28 de Diciembre de 2012

nuevo frente frío que transita por la entidad, informó el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, Eukid Castañón Herrera. Asimismo, no se han reportado heladas atípicas en las zonas con mayor susceptibilidad, como lo es la región de Libres-Oriental, pese a que el pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional indica que se esperan temperaturas menores a los cinco grados centígrados en las partes altas de la entidad. El funcionario estatal explicó que en esta temporada invernal se presentan fenómenos climatológicos conocidos como heladas con temperaturas que descienden hasta los tres grados bajo cero, sin embargo no han generado contingencia entre la población. (Cirilo Calderón)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2821922.htm

EL SOL DE PUEBLA

· Pide Manzanilla a ediles garantizar gobernabilidad durante elecciones

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, hizo un llamado a los 217 presidentes municipales de la entidad para garantizar la gobernabilidad de sus localidades durante el proceso electoral, toda vez que previó que existen más de 4 mil aspirantes a cargos de elección. En entrevista, el funcionario estatal pidió a los diferentes actores políticos a actuar con responsabilidad y bajo el marco legal durante el periodo de campañas, pues el objetivo es que el proceso electoral local se desarrolle en paz y tranquilidad, indicó. (Cirilo Calderón) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2821924.htm

Sintesis

SINTESIS

• Récord de producción en sector automotriz en 2012

Para el sector automotriz y autopartes el 2012 fue un año en que tanto las armadoras como los proveedores rompieron récord de producción, en tanto que 2013 se espera con una tendencia similar, derivado de la visión estratégica del gobierno estatal para anclar a la armadora Audi y sus proveedores. El presidente de ese sector en la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación en Puebla (Canacintra), Erwin Polo Feldmann, expuso lo anterior y añadió que el anuncio de la instalación de Audi ayudará al fortalecimiento de la infraestructura existente y la llegada de nuevas industrias para soportar la demanda de esa armadora de autos de lujo. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64965

SINTESIS

• Dispone ST diez módulos para expedición de licencias

Una decena de módulos de atención de la Secretaría de Transportes (ST) del estado están en operación desde el pasado 20 de diciembre y hasta el próximo 5 de enero, para atender a aquellas personas que deseen tramitar su licencia de conducir en esta temporada vacacional. La dependencia estatal informa que los módulos tendrán un horario de 9 a 14:30 horas y se ubican en Plaza Loreto, Palmas Plaza, Plaza San Pedro, Cruz del Sur, Centro Sur, Huauchinango, Teziutlán, Atlixco, San Martín Texmelucan y Tehuacán. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com content&view=article&id=64988&catid=68:local&Itemid

SINTESIS

• Concluirán trabajos en bulevar 5 de Mayo: Gali Fayad

El bulevar 5 de Mayo lucirá por completo en concreto hidráulico a partir de este fin de semana, cuando la Secretaría de Infraestructura del estado concluya los trabajos que comenzaron en septiembre pasado, y que abarcan el tramo de la 2 Norte-Bulevar Valsequillo, con un costo de 95 millones de pesos. Esta vialidad es la cuarta pavimentada con este material en el actual sexenio, cuya durabilidad se calcula en 30 años; en contraste, el pavimento tradicional está garantizado sólo por cinco años. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64982&catid=68:local&Itemid

SINTESIS

• Entregó Infonavit 16 mil 120 créditos de viviendas



Viernes 28 de Diciembre de 2012

Puebla sumó 16 mil 120 acciones de vivienda por un monto de tres mil 556.6 millones de pesos por parte del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para Los trabajadores (Infonavit), que representan el 3.28 por ciento de los recursos liberados en crédito durante el 2012. Conforme indicadores del programa operativo mensual para el ejercicio de los créditos por entidad federativa, a nivel país sumaron 490 mil acciones de vivienda, ubicándose Puebla en el sitio doce entre las 32 entidades federativas por números de hogares financiados a través de ese fondo. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64973&catid=68:local&Itemid



INTOLERANCIA DIGITAL

ST arranca el Programa Preoperativo para RUTA

Con la finalidad de determinar la frecuencia de paso, señalética y centro de control, así como continuar con la capacitación de los conductores, la Secretaría de Transportes inició el Programa Preoperativo para la Red Urbana de Transporte Articulado en su primer eje troncal de Tlaxcalancingo-Chachapa. Previo a este programa se notificaron a 98 rutas y más de 3 mil concesionarios de las modificaciones en sus derroteros, con el objetivo de sentar las condiciones para la operación de las nuevas unidades liberando dicha troncal, sin cambiar con esto su destino. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104294

INTOLERANCIA DIGITAL

Noche de museos en el Centro Histórico

Entre los espacios participantes se encuentran la galería del palacio, el museo José Luis Bello y Zetina, el Museo Amparo, la fototeca Juan Crisóstomo Bonilla, el museo Erasto Cortés, el Museo Regional Casa de Alfeñique, entro otros. Este viernes 28 de diciembre se llevará a cabo la Noche de Museos en la capital, informó Alejandro Cañedo Priesca, director de la oficina de turismo de la ciudad. "Puebla es la segunda ciudad del país con mayor cantidad de museos y espacios de exposición con 31, por lo que nos hemos dado a la tarea de difundir y acercar a los visitantes y poblanos este acervo." (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104292

INTOLERANCIA DIGITAL

Atiende DIF a 2 mil 165 personas en navidad

Personal del Sistema Municipal DIF realiza rondines los días lunes, miércoles y viernes, en donde invitan a toda la gente que pernocta en la calle a ingresar al Dormitorio Municipal para recibir los diferentes servicios que ofrece con el objetivo de evitar decesos a causa de las bajas temperaturas. Desde el inicio de la actual administración a la fecha se han beneficiado a 2 mil 165 personas otorgándoles 55 mil 271 servicios entre cena, hospedaje, regadera, donación de ropa, atención jurídica, médica y psicológica. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104291

INTOLERANCIA DIGITAL

• Monte de Piedad deja desprotegidos a pignorantes

A punto de concluir las fiestas decembrinas, pronto iniciará la llamada "cuesta de enero", en la que por primera vez en 120 años no trabajará el Monte de Piedad, sino en su lugar la empresa privada Prendamex dará el servicio a miles de pignorantes. Según Profeco, Emprenda y Prendamex son las franquicias con más denuncias en su contra por vender los artículos empeñados antes del tiempo convenido con sus propietarios, así como por descomponerlos o perderlos. Además datos de la Comisión Nacional de Defensa de Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), arroja que de las empresas con mayor tasa de interés por préstamo prendario, pero con mayores montos de préstamo es Prendamex que llega a cobrar un 140 por ciento. (Jorge Castillo) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104290

OLAJornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE



Viernes 28 de Diciembre de 2012

Promueve el ayuntamiento donación de terreno que codiciaba Wal Mart

Eduardo Alcántara Montiel, titular de la Dirección de Atención Vecinal y Comunitaria el ayuntamiento poblano, está promoviendo entre los vecinos de la Unidad Habitacional La Margarita que se le done en comodato al municipio la manzana 36, misma que es pretendida por Wal Mart para instalar un centro comercial. Lo anterior fue dado a conocer por vecinos que han sido convocados por Alcántara a reuniones con la finalidad de obtener las firmas para que el ayuntamiento se quede con este terreno. (Martín Hernández Alcántara)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promueve-el-ayuntamiento-donacion-de-terreno-que-codiciaba-wal-mart id 18105.html

LA JORNADA DE ORIENTE

Detecta el alcoholímetro a 397 personas en estado de ebriedad

Los días 31 de diciembre y 1 de enero de 2013, la Dirección de Transito Municipal en Puebla capital duplicará las acciones de detección de personas que conduzcan bajo los influjos del alcohol con la finalidad de evitar accidentes. Cabe destacar que en todo el estado, durante las fiestas decembrinas un total de 397 personas fueran detenidas por dar positivo algún grado de alcohol. El área de difusión de la Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal indicó que se aplicará durante el 31 o el día 1 de enero operativos sorpresa, que podrían ser inclusive durante la tarde noche previa a los festejos de fin de año. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detecta-el-alcoholimetro-a-397-personas-en-estado-de-ebriedad id 18095.html

LA JORNADA DE ORIENTE

• Puebla, cuarto estado del país con más volumen de crudo derramado en 12 años

Puebla es el cuarto estado del país que acumuló la mayor cantidad de litros de combustible derramado desde instalaciones o vehículos de Petróleos Mexicanos entre los años 2000 a 2012, informó la Procuraduría Federal de Protección al Am-biente (Profepa). El Reporte de Derrames de Petróleo Crudo 2000–2012 difundido por la dependencia federal señala que los derrames en Puebla representan 8.5 por ciento del total registrado en el país. En 12 años Puebla acumuló 6.71 mi-llones de barriles (Mbls) y fue en 2010 cuando ocurrió la pérdida de 94 por ciento del combustible contaminando una extensión de superficie terrestre no cuantificada o reportada por las autoridades. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-cuarto-estado-del-pais-con-mas-volumen-de-crudo-derramado-en-12-anos_id_18102.html

LA JORNADA DE ORIENTE

• Vecinos logran que el 9 de septiembre fuera instituido como el Día de la China Poblana

Desde el año 2009 un grupo de vecinos de la colonia Adolfo López Mateos, en el norte de la ciudad, conformó el Comité Pro Día de la China Poblana con la idea de que un día de septiembre fuera dedicado a rememorar, estudiar y difundir el valor histórico y valor cultural de dicho personaje femenino. Fue en la última sesión de cabildo del ayuntamiento de Puebla cuando los regidores instituyeron dicha fecha como el Día de la China Poblana y avalaron por unanimidad que a partir de 2013 cada 9 de septiembre se realicen desfiles, actividades artísticas y culturales en honor de esta figura de la idiosincrasia mexicana. (Paula Carrizosalvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-logran-que-el-9-de-septiembre-fuera-instituido-como-el-dia-de-la-china-poblana_id_18101.html

MILENIO

MILENIO

Juez calificador de Huejo, involucrado en dos muertes

Por el accidente automovilístico en que está involucrado el juez calificador de Huejotzingo, Miguel Ángel Gutiérrez Cuaxil, la Procuraduría General de Justica (PGJ) determinará la situación jurídica de quien en estado de ebriedad y en compañía de otro individuo se impactó contra la casa de una familia. Los hechos quedaron integrados dentro de la averiguación previa 1377/2012/Huejotzingo por la muerte de las dos mujeres y las lesiones de otras seis personas. En un término no mayor a las 48 horas la PGJ determinará la situación legal del juez de paz, quien



Viernes 28 de Diciembre de 2012

presuntamente era acompañante del conductor de la camioneta que se impactó contra la casa. (redacción) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1cc58257

MILENIO

• Comuna supera recaudación de recursos propios estimada

La administración municipal de Puebla superó en un 7.3 por ciento la recaudación de recursos propios estimada para 2012, ya que en la Ley de Ingresos 2012 se había establecido que en este rubro se tendría un aproximado de mil 193 millones 931 mil pesos, pero el 12 de diciembre pasado se reportó que el monto ascendía a mil 281 millones 907 mil 356 pesos. De esta cantidad, el acumulado al 30 de noviembre por impuestos fue de 527 millones 457 mil 715 pesos, la cual incluye cobros por predial, adquisición de bienes inmuebles, diversiones y espectáculos, loterías, rifas y sorteos, lo que representa una diferencia de cinco millones 522 mil 863 pesos, equivalente a más del uno por ciento. (JESSE BRENA)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1cc3de74

MILENIO

· Vence fecha para pagar el predial con descuento

Este viernes vence la fecha límite para realizar el pago del impuesto predial correspondiente a 2013 con descuento del 100 por ciento en multas, 50 por ciento en recargos, además de aplicar la tarifa de 2012, la cual no contempla el ajuste inflacionario del 4.92 por ciento que aprobó el Cabildo municipal en la Ley de Ingresos para el siguiente año. Esto como parte de la estrategia que implementó la administración municipal para incrementar la recaudación del impuesto predial, cuya cantidad que se prevé obtener de acuerdo a la Ley de Ingresos 2013, es de 430 millones de pesos. (JESSE BRENA)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1cc4ee2c

MILENIO

Avalan sólo para Puebla la tabla catastral

Aunque la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) invalidó la doble tributación de impuesto predial en la zona limítrofe y le dio la razón al municipio de Puebla para realizar el cobro, esta determinación sólo es efectiva del 4 al 31 de diciembre de 2012, con efectos únicamente para la tabla catastral de 2012. Sin embargo en 2013 Puebla también estará facultada para realizar el cobro aunque ya no sea efectivo el resolutivo de la SCJN, debido a que durante la aprobación de la Ley de Ingresos de San Andrés Cholula y Puebla, el Congreso local sólo aprobó la tabla catastral de este último municipio para que haga el cobro en esta zona. (JESSE BRENA) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/85dbe1298704849984a068bd1cc52cdc



E-CONSULTA

• Explota un polvorín en Izúcar de Matamoros y deja a un lesionado

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, informó que este jueves alrededor de las 12:40 horas explotó un polvorín clandestino en el municipio de Izúcar de Matamoros, con saldo de una persona lesionada por quemaduras de tercer grado. El accidente se registró en la calle Hidalgo sin número de la junta auxiliar Santa María Xochiapa, donde al parecer todo se debió a una falla en la manipulación de pólvora que ocasionó quemaduras de tercer grado a un joven de 17 años de edad, de nombre Cristian Méndez Salazar quien fue trasladado al Hospital Regional de Izúcar de Matamoros. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/explota-un-polvorin-enizucar-de-matamoros-y-deja-a-un-lesionado

E-CONSULTA

Aréchiga, Jasso y Alonso, posibles candidatos a la alcaldía en el Panal

Los diputados locales Héctor Alonso Granados y Guillermo Aréchiga Santamaría, así como la ex senadora Leticia Jasso Valencia, son los perfiles que el Partido Nueva Alianza (Panal) está considerando dentro de sus posibles candidatos a la alcaldía de Puebla. De acuerdo con Gerardo Islas Maldonado, dirigente estatal del Panal, será en el mes de enero cuando se realicen los trabajos de manera interna para definir el método que se utilizará para designar a los candidatos a los puestos de elección popular.. (Claudia Lemuz)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/arechiga-jasso-y-alonso-



Viernes 28 de Diciembre de 2012

posibles-candidatos-a-la-alcaldia-en-el-panal

E-CONSULTA

• Destina el Congreso 1.1 mdp para compra de mobiliario

Un total de un millón 100 mil pesos fue la cantidad que el Congreso autorizó usar para la compra del mobiliario que se instalará en el Mesón del Cristo, edificio que servirá como segunda sede del poder legislativo. José Juan Espinosa Torres, presidente del Comité Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, informó que fue a través de una licitación que se aprobó el uso de los recursos que son parte de la partida de 10 millones de pesos que el gobernador Rafael Moreno Valle entregó al Congreso. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/destina-el-congreso-11-mdp-para-compra-de-mobiliario

E-CONSULTA

• Reserva agrícola en lugar de libramiento, exigen en Texmelucan

Integrantes del Frente Campesino de Ejidatarios y Pequeños Propietarios Texmeluquenses y de la Sierra Nevada en Defensa de la Tierra, externaron una vez más su rechazo a la construcción del Arco Poniente y anunciaron una manifestación para el próximo 15 de enero, a fin de solicitar una vez más que el gobierno del estado suspenda de manera definitiva el proyecto. Así lo dio a conocer su representante, Abraham Cordero Calderón, quien este jueves sostuvo una asamblea con labriegos de las comunidades que podrían resultar perjudicadas y especialistas de la Universidad de Coahuila (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/reserva-agricola-en-lugar-de-libramiento-exigen-en-texmelucan

E-CONSULTA

Niega Gali castigo al PRD por aprobar política fiscal de RMVR

Los electores no castigarán en las urnas al Partido de la Revolución Democrática (PRD) aunque los diputados locales del sol azteca aprobaron a petición del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, endurecer la política recaudatoria del estado a partir de 2013 con las reformas al Código Fiscal, defendió el perredista Antonio Gali López. El líder de los diputados locales del PRD argumentó que las nuevas facultades que tendrá la Secretaría de Finanzas y Administración con base en las reformas al Código Fiscal sólo representan una homologación con el sistema federal que ya se aplica en el país. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/niega-gali-castigo-al-prd-poraprobar-politica-fiscal-de-rmvr

E-CONSULTA

· Salud, empleo y mejores servicios, necesidades de mujeres indígenas

Mejores servicios de salud, acceso a oportunidades de trabajo y optimizar los servicios públicos fueron las tres demandas principales que plantearon las mujeres indígenas de México en un estudio realizado por la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI). Para esta consulta sobre la situación de los derechos de las mujeres indígenas se impartieron talleres a dos mil 691 féminas de todo el país, de las cuales 75 representaron al estado de Puebla.. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/salud-empleo-y-mejores-servicios-necesidades-de-mujeres-indigenas

E-CONSULTA

Aumenta en 140% la recaudación de predial en la ciudad de Puebla

Un total de 350 millones 104 mil pesos recaudó el ayuntamiento de Puebla por concepto del pago del impuesto predial hasta octubre de 2012. Esto implica poco más del doble de lo que se captado en todo 2011, pues por el predial y el servicio de limpia se cobraron 141 millones de pesos a lo largo de todo el año pasado. Tan sólo en enero se cobraron 192 millones 386 mil pesos por este impuesto en el municipio, mientras que el resto fue recaudado a lo largo del año. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/aumenta-en-140-la-recaudacion-de-predial-en-la-ciudad-de-puebla

E-CONSULTA



Viernes 28 de Diciembre de 2012

• Se descarta José Juan Espinosa para dirigir a MC

El diputado local de Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres se descartó para regresar a la dirigencia estatal, la cual será renovada en el próximo mes de enero y en la que se podría ratificar José Ángel Pérez García. El legislador de Héctor Alonso Granados de Nueva Alianza, durante los debates que ha tenido en la tribuna del Congreso Local con Espinosa Torres, lo acusó de ser cacique de Movimiento Ciudadano; partido al que ocupa para su proyecto personal. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/se-descarta-jose-juan-espinosa-para-dirigir-a-mc

E-CONSULTA

• Implementarán operativo para inhibir a vendedores ambulantes

Ante las constantes quejas de comerciantes formales y de habitantes del Centro Histórico, durante los próximos días 120 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla (SSPTM) realizarán un operativo en el primer cuadro de la ciudad para inhibir a vendedores ambulantes. Así lo dio a conocer el titular de la Policía Municipal, Gilberto Loya Chávez, quien explicó que de los puntos de mayor conflicto son los alrededores del mercado 5 de Mayo, la 10 Oriente-Poniente y la 9 Norte, por lo que será en estas zonas donde se intensificará la presencia de agentes del orden. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/implementaran-operativo-para-inhibir-a-vendedores-ambulantes

E-CONSULTA

• En marcha la construcción de 4 nuevos hoteles en Puebla

De cara al Tianguis Turístico a Puebla para el mes de marzo del próximo año se establecerán al menos cuatro nuevos hoteles, dijo el titular de la Secretaría de Turismo del gobierno del estado, Ángel Trauwitz Echeguren. "El crecimiento de turistas en la capital que se refleja en esta temporada de fin de año ha obligado a nuevos inversionistas poner sus ojos en Puebla pues actualmente ya hacen falta cuartos de hotel", dijo (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/en-marcha-la-construccion-de-4-nuevos-hoteles-en-puebla

E-CONSULTA

• Celebran Cena de Noche Buena en Dormitorio Municipal

Como parte de la atención integral que otorga el Sistema Municipal DIF a personas y familias que se encuentren en situación de pobreza, abandono o maltrato que pernocten en la calle, y con el objetivo de mantener las tradiciones mexicanas en esta época, llevó a cabo la Cena de Noche Buena en las instalaciones de Dormitorio Municipal, lo anterior con la participación de más de 40 personas en situación de vulnerabilidad. El subdirector de Atención Jurídica de este organismo, Alberto Barroeta Espinosa resaltó la importancia de brindar el apoyo a estas personas que pernoctan en calle a través de servicios médicos, jurídicos, psicológicos entre otros, así como también ofrecerles la oportunidad de disfrutar de una tradición como lo es la Cena de Noche Buena.. (Gerardo Rojas González)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/celebran-cena-de-noche-buena-en-dormitorio-municipal



PERIODICO DIGITAL

• Detienen a narcomenudista en Puebla gracias al operativo Pasajero Seguro

Elementos de la Policía Estatal detuvieron a un sujeto de 43 años de edad, identificado como Víctor Manuel Shomar Álvarez, quien fue remitido al Ministerio Público Federal por delitos contra la salud. Su detención se efectuó durante el operativo Pasajero Seguro, cuando en una revisión de rutina se le encontraron entre su ropa dos envoltorios con mariguana. El ahora detenido iba a bordo de un autobús de la ruta M-17, que circulaba sobre la carretera a La Resurrección, con dirección a dicha junta auxiliar. Shomar Álvarez fue asegurado y llevado a las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia delegación Puebla, que se encuentran en las inmediaciones de la Recta a Cholula. (Redacción)

http://periodicodigital.com.m



Viernes 28 de Diciembre de 2012

PERIODICO DIGITAL

Gali Fayad declina de sus aspiraciones a la alcaldía de Puebla

El Secretario de Infraestructura del Gobierno Estatal, Antonio Gali Fayad, declina su candidatura a la Alcaldía de Puebla y decide no dedicarse más a la política. En entrevista, el Funcionario Estatal, dio a conocer que le ofrecieron un jugoso contrato para incorporarse al Trío "Los Tres Ases" que hiciera grande al famoso Marco Antonio Muñiz y luego del segundo informe de gobierno de Rafael Moreno Valle, renunciará a la Secretaría de Infraestructura. Es importante mencionar, que la carrera artística de Gali Fayad no es improvisada y hace unos meses grabó un disco a dueto con su hijo Edy Gali titulado "No soy el aire". (Redacción) http://periodicodigital.com.m

PERIODICO DIGITAL

Manzanilla pide a ediles garantizar gobernabilidad en 2013

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, pidió a los 217 presidentes municipales garantizar la gobernabilidad en el proceso electoral, toda vez que existen poco más de 4 mil aspirantes a un cargo de elección. En este sentido, reiteró a todos los actores a actuar con responsabilidad y bajo el marco legal, con la intención de que los comicios se desarrollen en paz y tranquilidad. "Vemos las cosas en calma en el estado; sin embargo siempre esta latente el riesgo, ya que suelen celebrarse los ánimos, de ahí que los ediles deben asumir su papel para evitar conflictos", apuntó. Hay que recordar que en el 2013 los poblanos elegirán 217 presidente municipales y 41 diputados locales, que por única ocasión tendrán un periodo de 4 años y 8 meses. (Redacción) http://periodicodigital.com.m

PERIODICO DIGITAL

• En 2013 autoridades darán trato preferencial en trámites

A partir de 2013 en Puebla los adultos mayores, las mujeres embarazadas y las personas con discapacidad recibirán un trato preferencial en las dependencias estatales y municipales durante la realización de trámites gubernamentales, dio a conocer la diputada del PAN, Denisse Ortiz Pérez. La legisladora local señaló que desafortunadamente en los últimos años se han perdido algunos valores en lo que se refiere a la prestación de servicios públicos a las personas de la tercera edad y en algunos casos se ofrecía un trato despectivo. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.m

PERIODICO DIGITAL

• Puebla se suma al Programa de Prevención Invernal

La Delegación en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) hizo entrega de más de 2 mil cobijas y 6 mil litros de leche Diconsa en el municipio de Huehuetla, Puebla a la par de la visita que el Presidente Enrique Peña Nieto realizó al estado de Tlaxcala. Con la presencia del titular de la SEDESO del gobierno estatal, Salvador Escobedo Zoletto, de autoridades del municipio, de la dependencia federal y beneficiarios, se dio a conocer que estas acciones forman parte de la estrategia en materia de política social, que está enfocada en atender a los sectores vulnerables, especialmente a los adultos mayores, mujeres y niños de comunidades pobres; todo lo anterior en estrecha colaboración y coordinación entre la federación, estados y municipios. (Cristóbal Lobato) http://periodicodigital.com.m

PERIODICO DIGITAL

Legisladores de Puebla iniciarán el 2013 con revisión a la Lev de Trabajadores

El próximo año el Congreso de Puebla iniciará una revisión a la Ley de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado para lograr una reforma integral y actualizar la normativa para garantizar los derechos de los burócratas. El presidente de la Comisión del Trabajo y Previsión Social, Zeferino Martínez Rodríguez, señaló que tras las últimas modificaciones a esta legislación, efectuadas al cierre del tercer periodo de sesiones, se acordó con los líderes de los trabajadores iniciar unas mesas de análisis para revisar puntualmente la ley que los rige. Indicó que esta normativa data del año de 1969 por lo que a más de cuatro décadas requiere una actualización y ponerla al día de acuerdo con las necesidades de los burócratas. (María Aranzazú Ayala)

http://periodicodigital.com.m



Viernes 28 de Diciembre de 2012



CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Retomará el Ayuntamiento de Puebla la gestión de recursos para el Rastro TIF

Pese a perder los recursos de la Secretaría de Economía Federal del proyecto del rastro TIF en Puebla, el próximo año el Ayuntamiento retomará las gestiones para acceder a ellos y que sean utilizados para la ejecución de una segunda etapa que se tiene contemplada en el mismo inmueble. Lo anterior lo anunció el administrador de Industrial de Abasto Puebla, Alejandro Landero León, quien reconoció que el tiempo fue el culpable de no poder tramitar el dinero que se otorga a través del Programa de Competitividad en Logística y Centrales de Abasto (Prologyca).. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48136

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Protección Civil Estatal atiende explosión de polvorín en Izúcar de Matamoros

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, informa que este jueves alre Auxiliar Santa María Xochiapa, Municipio de Izúcar de Matamoros. Datos preliminares indican que el percance se generó deb 17 años de edad, de nombre Cristian Méndez Salazar quien fue trasladado al Hospital Regional de Izúcar de Matamoros.. (Mahttp://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Protecci%C3%B3n%20Civil%20Estatal%20atiende%20e

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Exigirán al gobernador organización en la entrega de iniciativas al Congreso

I diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Espina Von Roerich, se pronunció porque el próximo año, los leg presente todas sus iniciativas, con la intensión de evitar una sobresaturación de iniciativas que afectarán el desempeño de le sesiones, y en especifico en dos semanas, los legisladores se vieron rebasados en cuanto al análisis de estas reformas envia también son prioridad para el estado.. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Exigir%C3%A1n%20al%20gobernador%20organizaci%C3



RETO DIARIO

Celebra SMDIF la tradicional Cena de Noche Buena en Dormitorio Municipal

Como parte de la atención integral que otorga el Sistema Municipal DIF a personas y familias que se encuentren en situación de pobreza, abandono o maltrato que pernocten en la calle, y con el objetivo de mantener las tradiciones mexicanas en esta época decembrinas, llevó a cabo la Cena de Noche Buena en las instalaciones de Dormitorio Municipal, lo anterior con la participación de más de 40 personas en situación de vulnerabilidad. El Subdirector de Atención Jurídica de este organismo, Alberto Barroeta Espinosa resaltó la importancia de brindar el apoyo a estas personas que pernoctan en calle a través de servicios médicos, jurídicos, psicológicos entre otros, así como también ofrecerles la oportunidad de disfrutar de una tradición como lo es la Cena de Noche Buena.. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Celebra-SMDIF-latradicional-Cena-de-Noche-Buena-en-Dormitorio-Municipal&id=39769



Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El PRD en el 2013

La designación del regidor Arturo Loyola como delegado del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática en el municipio de Puebla, en noviembre pasado, al ser él integrante de Izquierda Democrática



Viernes 28 de Diciembre de 2012

Nacional es un síntoma de que los distintos grupos del Sol Azteca van en vías de la coalición con Acción Nacional en Puebla, ya que la decisión confirma que la secretaría general para Julián Rendón Tapia no era un juego de espejos sino un compromiso serio de Los Chuchos en un mismo sentido.

La experiencia del 2010 le dejó a la izquierda poblana importantes enseñanzas, la primera es que finalmente llegaron al poder en la capital y han avanzado de una manera extraordinaria, tanto que en el Cabildo la participación del propio Loyola y del regidor Méndez siempre van en el sentido de respaldar al gobierno del panista Eduardo Rivera, quien muchas veces solo encuentra en ellos el respaldo que algunos de sus compañeros de partido le regatean.

Para empezar, no fue fácil construir la coalición. Se burlaban los priistas de entonces y desde Casa Puebla se enderezaba la campaña de que esa alianza era como "el agua y el aceite". Las posiciones ideológicas en décadas anteriores llegaron a ser verdaderas confrontaciones violentas entre izquierda y derecha, tanto que de ellas se fundó la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla en 1973. Verlas unidas en un mismo objetivo era una quimera.

La madurez con la que actuaron los dirigentes del panismo y el perredismo en el 2010 fue uno de los factores importantes para que Puebla viva hoy la alternancia en el gobierno del estado y que por primera vez coincidan un mandatario estatal con un presidente municipal del mismo partido opositor al PRI. Nada fácil el escenario, advirtieron en su momento los clásicos. Lo consiguieron.

En ese camino y ya encaramados en el poder, los perredistas fueron los más votados en la capital en las elecciones federales de julio pasado para presidente de la República y el PAN –sin duda la fuerza dominante en la capital, obtuvo tres diputaciones federales, aunque perdió la presidencial- tiene una representación que le permite saber que en este momento son el partido favorito de los poblanos.

La coalición PAN-PRD no es por tanto difícil en la capital poblana –la actual ley permite ya que vayan coaligados en algunos municipios y no sea total como la anterior- y menos si las fuerzas perredistas llegan a un acuerdo para ir juntos y sin gestos.

Los perredistas no se duermen por ahora en sus laureles y han buscado candidatos propios y ciudadanos y tienen propuestas para la presidencia municipal. En una coalición con el PAN y otras fuerzas pretenden más de dos candidatos a diputados locales y por lo menos cuatro regidurías y si es posible que sea su propuesta quien vaya como candidato a la presidencia municipal de la capital, además de confirmar sus actuales 22 presidencias municipales.

En la mesa donde se negocie la coalición será su propuesta, saben ya que sus puntos en las elecciones pasadas y en las encuestas son un atractivo en el electorado que puede ser determinante al llegar a contar los votos, si como se espera será la del 2013 una elección al final muy competida con el PRI.

El invierno no le baja la temperatura a la política poblana, aunque oficialmente haya vacaciones. Los perredistas finalmente se calientan con el Sol Azteca.

http://www.ngpuebla.com/escriben/46650puebla-hoy#.UN2jHeSZSVM

(Angelopolitanas)

Finalmente el Puebla de La Franja pasará a formar parte, en el segundo semestre del 2013, del trabuco que está armando el empresario Carlos Slim Helú para hacer frente al duopolio de Televisa y TV Azteca y competir en serio con lo que será su cadena nacional de televisión abierta, Canal Uno.

En los últimos meses de este 2012, Slim sacó la chequera y pagó poco más de 43 millones de dólares para consolidar su proyecto al asociarse con los dueños de los clubes Pachuca y León, y finalmente compró a Estudiantes de la Universidad Autónoma de Guadalajara; el empresario Ricardo Henaine confió a sus allegados que está amarrada la venta de La Franja, el cuarto de los equipos de ese grupo. El Cuauhtémoc es territorio Telcel...

Este 28 de diciembre vale recordar que es día de Los Inocentes y se repite aquello de la "inocente palomita"; lo que es información confirmada es que don Ricardo Henaine no sólo dejó la administración del Puebla a los hermanos López Chargoy sino que formalmente en la Federación Mexicana de Futbol dan como un hecho que ya no tiene la propiedad del equipo.

Los nuevos administradores empezaron a liquidar todos los adeudos anteriores del club con jugadores y técnicos para evitar conflictos con la Comisión. Por eso, para los directivos de la Femexfut la transacción es un hecho que solo falta hacer oficial. Habrá que esperar.

Quizá a usted le interese saber que la secretaría de Gobernación anda en busca de un jefe del Departamento de Promoción; Educación Pública solicita a un director de Educación Primaria y la secretaría de Salud tiene vacantes en los departamentos de Desarrollo Humano en Medicina Transfuncional y otra en el de Recursos Materiales y Servicios Generales de los Servicios de Atención Psiquiátrica.



Viernes 28 de Diciembre de 2012

La secretaría de Hacienda y Crédito Público requiere a una persona para que se encargue del área de Enlace de Alto Nivel de Responsabilidad y otra de Especialista de Delitos y Sanciones; la del Trabajo y Previsión Social solicita a un Inspector Federal del Trabajo Calificado, y la de Comunicaciones y Transportes un jefe de la División de Ingeniería de Puertos y Costas.

El Centro Nacional para la Cultura y las Artes pretende a un Director de Desarrollo Regional y Municipal y a un jefe de departamento de Logística de Eventos y Danza.

No es información del Día de Los Inocentes sino parte de la convocatoria que lanzaron el miércoles pasado nueve dependencias del gobierno federal para cubrir vacantes que deben ser cubiertas por el servicio profesional de carrera y son 13 plazas que se someterán a examen a partir de enero.

Así es que seguro habrá cientos de aspirantes para esos puestos, solo recuerde que el Senado liberó 4 mil plazas de directores generales y sus niveles de adjunto, homólogos y sus equivalentes. Si hay exámenes para ocuparlas ¿cuántos priistas que aspiran a hueso los aprobarán?

La visita del presidente Enrique Peña Nieto a Tlaxcala no dejo saldos positivos al gobernador Mariano González Zarur a quien sus paisanos recibieron con una silbatina que se escuchó en algunos momentos de su mensaje de 15 minutos el miércoles pasado.

No sólo eso, Ana Laura Vásquez, corresponsal de Reforma, documentó que los tlaxcaltecas convocados pasaron más de 4 horas para recibir cobijas mucho más baratas de las que entregó el presidente Peña Nieto, las cuales iban empacadas y con marca.

Adriana Moreno Durán, secretario de Desarrollo Social en esa entidad, explicó que las cobijas fueron diferentes porque así las envió el gobierno federal, a través de la Sedesol.

"Fueron seis mil cobijas las que mandaron y se distribuyeron todas", mientras los cobertores con los que el presidente se tomó la foto los compró el gobierno estatal.

Se sabe ya que a San Pablo del Monte llegó un tráiler cargado con miles de cobertores de marca reconocida y cuyo precio unitario supera los 300 pesos, pero a los vecinos de Puebla les repartieron cobijitas de no más de 50 pesos, las que mandó la presidencia de la República. ¿Qué tal? Así no ayudan al presidente Peña, se escuchó en Los Pinos.

El juez calificador de Huejotzingo, Miguel Ángel Gutiérrez Cuaxilo, que presuntamente manejaba su camioneta en estado de ebriedad, atropelló y mató a dos mujeres luego de una farra con el presidente municipal, Felipe Gorzo.

Resulta que una familia festejaba en una vivienda de la Calle Jaime Nunó sin número, entre la Calle 20 de Noviembre y Ángela Peralta, en el tercer Barrio de Huejotzingo cuando Gutiérrez Cuaxilo, a bordo de una Ford Explorer verde, con placas MM 38-92, se metió y arrolló a las personas debido a que la casa no tenía portón.

El presidente municipal corrió del lugar para seguir su fiesta, según cuentan vecinos y es que Gozo al gozo http://www.ngpuebla.com/escriben/46651angelopolitanas#.UN2jf-SZSVM

TEASSERS



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM v 1090 AM

- Inician pruebas del servicio de transporte articulado Metro Bus en algunos puntos de la ciudad, se espera que inicie actividades el 15 de enero en el Informe del Gobernador.
- En Enero el Gobierno del Estado va iniciar el atlas de riesgo virtual.
- Llama el arzobispo Víctor Sánchez Espinoza a difundir el respeto a los niños en este día de los santos inocentes
- 6 mil viviendas fueron detectas en extrema pobreza en Tehuacan por parte de la SEDESO.
- Exploto polvorín en Izucar de matamoros y hubo un lesionado con quemaduras de tercer grado.
- Se recomiendo evitar el uso de explosivos este 31 de diciembre por parte de los menores de edad.
- Ya son 17 frentes fríos que golpean al Estado de Puebla y se esperan por lo menos 50 para toda la temporada invernal.
- 6 mil maestros van a recibir en el mes de Enero lo que es el pago de la aplicación de la prueba Enlace.
- Hoy estarán abiertas cajas de tesorería municipal de Reforma y ex Acuario para recibir lo que es el pago de predial y basura.



Viernes 28 de Diciembre de 2012

- Este viernes será noche de Museos en Puebla capital con entradas gratuitas.
- Un susto por fuga de Gas ahora atrás del Outlet ahora el responsable fue un trascabo, que rompió una tubería de Maxi Gas.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- La explosión de un polvorín clandestino en la junta auxiliar de Santa María Xochiapa perteneciente al Municipio de Izucar de Matamoros ocasionó quemaduras de 3° en un joven de 17 años.
- Hasta en un 20% pueden incrementarse los accidentes domésticos a causa del uso indiscriminado de aparatos eléctricos en temporada de sembrinas esto lo dio a conocer el Director de Protección Civil del Municipio Gustavo Ariza Salvatori.
- En Diciembre el consumo de Energía Eléctrica en los hogares se incrementa entre 10 y 20% esto debido a la instalación de adornos luces y demás que se reflejan inmediatamente en el recibo de luz.
- La Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal mantendrá el operativo de vigilancia para inhibir la instalación del comercio informal en el Centro Histórico por lo que en fin de semana se desplegaran alrededor de 120 elementos esto lo informo el Director de la Policía Municipal Gilberto Loya Chávez dice el Ayuntamiento que serán enérgicos en la instalación de vendedores informales.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Protección Civil realizara operativos en cantinas bares restaurantes y salones que ofertan para la noche de año nuevo bebidas y espectáculos para que estos cumplan con el plan de contingencia de lo contrario serán clausurados esto lo informo Gustavo Ariza Salvatori.
- Habrá movilización de Seguridad Pública que realizaran el Ejército la Policía Estatal y Municipal de la zona conurbada durante el cierre de año esto en las carreteras centros comerciales y centros de diversión de la Capital Poblana esto lo informo el alcalde Eduardo Rivera.
- Durante el operativo Otoño Invierno 2012 la Secretaria de Seguridad Pública a realizado 7 mil 819 acciones en materia de Seguridad Publica y Vialidad que incluye revisiones de alcoholímetro y atención a turistas.
- 32 mil 250 personas han acudido a la Eco Navidad Sustentable que se desarrollo en el Parque Metropolitano esto lo informo Juan Carlos Morales Páez encargado del despacho de la Secretaria de Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial muchas personas están asistiendo a esta Eco Navidad que organizo el Gobierno del Estado.
- Para el 2013 se espera un 50% de repunte en el numero de visitantes a Puebla por la realización del Tianguis Turístico que se tiene previsto para el mes de marzo esto lo informo el Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (canirac) Luis Javier Cue de Fuente están ya dando este reporte.
- Una inversión de 19 millones de pesos realizara la Secretaria de Seguridad Publica en el Estado para equipar de alta tecnología las aduanas del Cerezo de San Miguel en donde por lo menos 15 días aseguraron droga a los internos esto lo comento Ardelio Vargas Secretario de Seguridad Publica en Puebla.
- Y recursos del fondo Metropolitano correspondientes a los Ayuntamientos de Cuautlancingo San Pedro y San Andrés Cholula podrían destinarse a la iluminación del Periférico esto lo dijo Miguel Ángel Huepa edil de San Andrés.
- El día de ayer se realizaron pruebas del metrobús con 2 unidades se prevé que este viernes se haga otra prueba a partir ya del 15 de Enero ya estará circulando las primeras líneas del metrobús.
- Más de 2 mil cobertores y 6 mil litros de leche fueron entregados por la SEDESO a la población en estado de vulnerabilidad en el Municipio de Huehuetla esto como parte del programa jornada de prevención invernal puesto en marcha por el Presidente de la Republica Enrique Peña Nieto.



Enrique Montero Ponce Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 fM



Viernes 28 de Diciembre de 2012

- La unión de poblanos en el exterior denuncio que autoridades mexicanas entorpecen el retorno de connacionales e incluso los extorsionan, documento que son detenidos hasta 7 veces en su paso por México el líder migrante Josue Chávez recibió una veintena de quejas en las semanas recientes.
- Hoy vence el plazo para que habitantes de puebla paguen su impuesto predial a un aplica descuento total en multas y 50% recargos para quien cubra el años 2013 tendrá tarifa del año que termina.
- A mas tardar el 5 de enero serán inauguradas las obras de los trabajos con concreto hidráulico del boulevard 5 de mayo aseguro el Secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad.
- CONAGUA y la Secretaria de Infraestructura lamentan que los ayuntamientos no contribuyan en la limpieza del Atoyac utilizando como tiradero de basura.
- El 2013 adultos mayores y mujeres embarazadas y discapacitados tendrán trato preferencial en dependencias estatales y municipales afirmo la diputada del PAN Denis Ortiz Pérez.
- El Congreso del Estado programo para 2013 una nueva revisión a ley de los trabajadores de los poderes del estado dijo el diputado Ceferino Martínez.
- Cierra el año la regidora Prisitas Sandra Montalvo del ayuntamiento de Puebla levanta la mano en busca para una candidatura para el próximo 2013 dijo que espera los tiempos y las convocatorias del instituto electoral.
- Afirma el diputado del PAN Juan Carlos Espina que para ser abanderado del PAN en el 2013 no será necesario ser militante, bastara identificarse con Acción Nacional.
- El IEE emitirá la convocatoria para consejeros municipales se necesitaran mas de 500.
- Es necesaria la creación de un comedor colectivo y un sistema de trasporte para los trabajadores que construirán las plataformas de la armadora AUDI pidió la Confederación de Trabajadores de México.
- En breve las oficias de derechos humanos cambiaran de cede se instalaran en la antigua casa de Agustín Arrieta en el centro histórico de Puebla.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, informa que este jueves alrededor de las 12:40 horas explotó un polvorín clandestino en la calle Hidalgo sin número, de la Junta Auxiliar Santa María Xochiapa, Municipio de Izúcar de Matamoros.
- Al cierre de este 2012 el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) reforzará sus programas enfocados a la prevención de la violencia contra la mujer. Cecilia Espino titular de la dependencia señaló que en el municipio hay mujeres de 15 años que ya enfrentan procesos de violencia entre intimidaciones golpes y amenazas.
- El presidente de Coparmex en Puebla, Carlos Montiel informó que se estima que el 2013 será complicado en diversos rubros, por ello trabajarán en materia de productividad y competitividad. Asimismo dijo que cada proceso electoral local provoca que haya una disminución de actividades en diversos sectores empresariales y productivos.
- El diputado del PAN, Mario Riestra Piña, consideró que en este segundo año de actividades en el legislativo
 poblano se observó una ligera reducción en la productividad del Congreso Local en materia de aprobación
 de leyes. Señaló que desde su punto de vista, al inicio de esta legislatura el ritmo de trabajo se reportó
 favorable pero en el segundo año de actividades se quedaron muchas iniciativas a la espera de ser
 aprobadas.
- El Instituto Estatal Electoral (IEE) solo investigará actos anticipados de campaña con previa denuncia ciudadana o de grupos políticos, afirmó el presidente consejero, Armando Guerrero Ramírez. En entrevista destacó que el órgano electoral no prestará atención a especulaciones, por lo que advirtió que sólo intervendrán de manera ordinaria en el proceso electoral y de oficio.
- Una familia disfrutaba de una reunión familiar en la calle Jaime Nuño sin número entre las calles 20 de noviembre y Ángela Peralta, hasta que intempestivamente una camioneta Ford Explorer con placas del Estado de México entró al patio y arrolló a dos mujeres que fallecieron instantáneamente. El responsable de 35 años aproximadamente conducía en estado de ebriedad a exceso de velocidad y fue identificado como el Juez Calificador de Huejotzingo, Miguel Ángel Gutiérrez Huaxilo.
- Movimiento Ciudadano llevará a cabo su proceso de renovación de dirigencia estatal el próximo febrero, refirió el diputado local por esta fuerza política, José Juan Espinosa Torres. Espinosa Torres reiteró que no está interesado en participar en este proceso para dirigir a su partido, por lo que no buscará la reelección como presidente estatal del llamado Partido Naranja.

Puebla Puebla Puedad Queremos*

Síntesis Ejecutiva Matutina

Viernes 28 de Diciembre de 2012

• En los pasados festejos de Navidad, en Puebla se recolectó un 20 por ciento más de basura comparado con el año pasado; sin embargo, se tuvo la capacidad para dar respuesta, informó Gilberto Rivera Ibarra, director del Organismo Operador del Servicio de Limpia del Ayuntamiento. Subrayó que después de la suspensión de la recolección del 24 y 25 de diciembre, desde el miércoles se normalizó el servicio.



Mary Loly Pellón Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Exploto polvorín clandestino en Santa María Sochiapa un joven recibió el impacto que le provoca quemaduras de tercer grado y fue trasladado vía aérea a la capital poblana para su atención.
- Menores resultaron lesionados en un accidente registrado en el periférico ecológico su padre manejaba a exceso de velocidad una camioneta con lo que pierde el control y se impacta.
- 5 días de heladas pronostica el Servicio Meteorológico Nacional se esperan para Puebla, la masa que impulsa el frente frió 17 y 18 que ya esta en puerta se encuentran en territorio nacional y traerá las temperaturas mas bajas de la temporada.
- Bajas ventas reportan comerciantes de la central de abasto hasta 200% menos que las del año pasado, con la llegada del 2013 les cambiara el panorama.
- El precio de uva aumenta este fin de año hasta un 50% el kilo aproximadamente.
- No habrá tolerancia para el comercio informal en el centro histórico la vigilancia permanecerá y se impedirá su instalación este fin de año así como días previos al 6 de enero.
- Este 28 de diciembre se celebra el día de los santos inocentes, día de bromas y engaños es parte de la tradición de los santos inocentes.
- Este Viernes es Noche de Museos participan mas de 10 recintos que permanecerán abiertos hasta las 10 de la noche, con la finalidad de que Poblanos y turistas puedan acercarse a la historia.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Atropellan a una trabajadora de limpieza a las conocidas como naranjitas esto en el Boulevard 5 de Mayo y la 14 oriente la presunta responsable es llevada al Ministerio Publico.
- Una camioneta derrapa y se impacta en una curva del Periférico dos pequeños uno de 5 años y una criatura de 2 meses y su papa que conducía resultan lesionados.